
 

 
 
 

明舞団地の再生について情報交換や意見交換を行う「明舞まちづくり委員会」を開催しました。 

■ 明舞センター地区再生事業について 
旧明舞プラザ（現キリン堂のある建物）の改修工事等について、住宅供給公社から説明があり、フ

ァミリーマート横で建設中の施設については、スプリングテラス明舞の元原施設長から、リハビリ特

化型デイサービス拠点を、来年１月半ばから２月ぐらいに開設し、スプリングテラス明舞内では新た

にフルタイムのデイサービス事業を運営予定である旨報告されました。 

■ コミュニティ再生事業の取組について 
平成 26 年度の取組について、兵庫県住宅政策課による概要説明がありました。学生シェアハウス

事業では、９月に新たに２名の学生が入居した旨報告され、新たに入った学生の挨拶がありました。

また、「明舞団地まちびらき 50 周年記念誌」も、鋭意作成中であり、次回のまちづくり委員会で紹介

したいとの報告がありました。 

■ 明舞団地まちびらき 50 周年記念事業について 

平成 26年度の「明舞団地まちびらき 50周年記念事業」について、総合事務局から中間検証報告が

ありました。登録された 61 イベント（うち 36 イベント実施済）のうち 35 イベントが新規イベント

です。明舞団地フェイスブックの「いいね！」数も、今年度に入り 100以上増加

し、50周年記念事業による、明舞団地への関心の高まりを知ることができました。

その後、オープニングイベントや各イベントの報告へと移り、熱く語られる盛り

だくさんなイベント報告に出席者は熱心に聞き入りました。またこれから実施さ

れるイベントの紹介も行われ、期待が高まりました。 

■ 意見交換 
意見交換では、明舞団地の取り組みやまちづくり情報が、団地の隅々まで届かせることの必要性や、

行政・住民・企業の３者が協力して行なうまちづくりが必要である旨の意見が提出されました。 

■ まとめ 
まとめでは、国の郊外型団地全体の整理検討や自治会役員のなり手のない高齢団地に関する新聞記

事の紹介後、「社会情勢が大きく変化し、何でも行政がやる、出来るという時代ではなくなっている。

明舞団地では、先行して団地再生の取組が始まり、住民主体の様々な取り組みが進んでいることは素

晴らしい。」という言葉を戴きました。 
今回の委員会でも、50 周年という節目を

迎え、まちづくりへの関心や意識を高める

ことができました。次回の委員会（H27 年

3 月予定）では、記念事業基調講演の続き

もお聞き出来ると思います。 
 
※ 会議の詳細については、完成次第、

兵庫県ＨＰ「明舞団地のまちづくり情報発信基地」で発信されます。そちらをご覧ください。 
 

平成２６年度 第１回明舞まちづくり委員会 報告 
 日 時 平成 26年 11月 6日（木）17時 00分～19時 15分（於：松が丘ビル３階 大会議室） 

 事務局 兵庫県県土整備部住宅建築局住宅政策課 

(明舞団地50周年記念事業 
シンボルマーク) 


